

# La verdad

MIÉRCOLES 17 DE OCTUBRE DE 2001

CARTAGENA

PRECIO: 125 Pts. (0,75 euros)

Tres meses después dice que «no se ha podido encontrar el foco»

## Marqués da carpetazo a la investigación de la legionella

*El ADN de la bacteria hallada en los enfermos «no es el mismo que el de las torres de aire»*

Los familiares de los más de 800 afectados y de los cuatro muertos a causa de la legionella se quedarán sin saber qué torre de refrigeración emitió la nube contaminante. Tres meses después de que

se desatara el brote, el consejero de Sanidad, Francisco Marqués, dio ayer carpetazo a la investigación de la legionella y explicó que «no ha sido posible encontrar el foco emisor porque los análisis

*Los vecinos se muestran indignados y el PSOE pide la dimisión del consejero*

realizados en el Instituto Carlos III de Madrid no han resuelto las dudas». Según dijo, el ADN del germen aislado en los enfermos «no se corresponde» con el patrón molecular localizado en diez torres

de refrigeración de Murcia. Los vecinos de Santa María de Gracia, el barrio más castigado por la epidemia, están indignados, y el PSOE pide la dimisión de Francisco Marqués. PÁGINAS 2, 3 Y 4

## Protección Civil aconseja no abrir cartas sin remite para evitar el ántrax

El director de Protección Civil del Ministerio del Interior recomendó ayer no abrir cartas de remitente desconocido como la mejor forma de evitar ser víctima de un ataque con ántrax. Ni Interior ni Defensa consideran a España como objetivo prioritario de un posible ataque bacteriológico.

PÁGINA 28. EDITORIAL EN 18

## EE UU comienza los bombardeos a baja altura

PÁGINA 30

### OTRAS NOTICIAS

#### REGIÓN

8 La nueva carretera entre Murcia y Caravaca da alas al Noroeste

#### ESPAÑA

20 México se compromete a congelar cuentas de los terroristas de ETA

#### DEPORTES

40 El Madrid gana al Anderlecht y el Schalke 04 golea al Mallorca



## Defensa real del español

El Rey aseguró que «nuestro idioma y nuestra cultura común deben ser más que nunca instrumento de comunicación y acercamiento entre los individuos y el pueblo», en referencia a la actual crisis mundial en la que «el choque entre culturas se alega por algunos como explicación del enfrentamiento». Don Juan Carlos inauguró en Valladolid el II Congreso Internacional de la Lengua Española. En el mismo acto, Camilo José Cela instó a no avergonzarse de hablar en español.

PÁGINAS 46 Y 47

## El Míbor hipotecario cae al 3,77%, el nivel más bajo desde noviembre de 1999

El Míbor y el Euríbor hipotecarios, referencias mayoritarias en los préstamos para compra de vivienda a interés variable, experimentaron en agosto un descenso de tres décimas. Los tipos quedan situados en el 3,771 % y el 3,770 %, su nivel más bajo desde noviembre de 1999 y a un precio casi idéntico al que tiene ahora el dinero del corto plazo en la zona euro. PÁGINA 24

## Los trámites burocráticos retrasan el inicio de las obras de El Corte Inglés

*Los grandes almacenes tenían previsto comenzar los trabajos antes de fin de año*

Las cosas de palacio van despacio. Este viejo refrán puede servir para ilustrar la situación en que se encuentra el proyecto de instalación de El Corte Inglés en Cartagena, que acumula ya un retraso de varios meses por la demora en la concesión de las distintas licencias necesarias. La cons-

trucción del gran centro comercial sobre la Fábrica de la Luz tendría que haber comenzado ya, pero el Ayuntamiento de Cartagena aún no ha concedido la licencia de obras porque la firma comercial debe obtener antes el permiso de instalación, que otorga la Comunidad Autónoma. Por este

motivo, el vaciado del solar no se ha iniciado aún, por lo que el edificio de ocho plantas de altura y cuatro de sótano será una realidad más tarde de lo previsto inicialmente. El proyecto acaba de salir a exposición pública con el fin de que todos los afectados puedan conocerlo.

PÁGINA 12



JAVIER CARRION / AGM

Un momento del entierro.

## Sentido adiós a los cuatro familiares de Molina muertos en accidente

PÁGINA 10